

# The sky's the limit.

## 10月8日 女子審判員研修会に参加しました

(公財)北海道サッカー協会審判委員会が実施した研修会に空知地区サッカー協会登録の審判員3名・空知地区の研修会に参加してくれている審判員2名と2024年度より審判員としての活動を始める2名の計7名が参加しました。講義では大岩インストラクターより審判活動に関してのお話があり、若い審判員は何を大切に審判活動をしていくかを学ぶ機会となりました。

また、当日は当地区の大村審判員が主審を担当したなでしこリーグを観戦。身近で活動している審判員が担当する試合を見ることで今後の活動のモチベーション向上に繋がることを願っています。



### ～参加者から～

①大村さんのレフェリングを見て ②講習会に参加して

参加審判員①	1	少しごちゃごちゃしていた所でも落ち着いていてすごいなと思いました。また、前半だけですが大村さんの動きを紙に書いていたのですがいざ紙に書いてみると結構動いていて驚きました。
	2	普段見れないようなことを見て貴重な経験になったと思いました。そして、同年代の子達の意見を聞いてもっと自分でも発言ができるように頑張りたいです。
参加審判員②	1	なでしこリーグという大きな舞台の中で、選手と共に試合を作り上げていく姿がとても印象的でした。特に、試合の展開が変わる重要な場面ではプレー1つを予測した動きが外からでもとてもわかりやすかったです。大村さんの審判員としての毅然とした態度は試合をより良くしていたと思います。
	2	今回の研修会で多くのことを学びました。大岩さんをはじめとし、たくさんの女性審判員の活躍する姿を見て、私自身の目標がより具体的になったと感じます。審判活動を続けていけているのも周りの方々が支えてくれていることを忘れず、大岩さんが仰っていたようにその方々への恩返しのため1つ1つの試合に全力で取り組んでいきたいと思っています。今回はこのような機会をくださりありがとうございます。
参加審判員③	1	コースの時から一緒に審判をしてきた仲間が女子一級に向けて一生懸命に取り組んでいる姿に感動しました。フィードバックの際には、今回の反省点や良かった点を具体的に振り返っていました。また、疑問に思うことはその場で解決することが出来ていて、自分の審判の面、仕事の面でも見習わなければいけないところを知ることが出来ました。これから女子一級取得に向けて頑張っていって欲しいです！
	2	講習会に参加して、今まで行ってきた審判に対する気持ちや関わりについて深く考えることが出来ました。審判だけではなく、仕事の面でも大事なことや似ている点も多く見つけられました。これからの審判活動に対する気持ちや意識にどのように関わっていくのか考えていきたいです。大岩さんにこれまでの経験を知ることが出来、諦めないで色々なことにチャレンジする楽しさを学ぶことが出来良かったです。

### ～大村審判員から～

全6回の女子1級審査実技試験を含む今シーズンの集大成を魅せられるようにという気持ちで臨みました。春に初めて主審を担当させていただいたなでしこリーグの試合から、どのくらい成長できているか自分でも楽しみでした。

前回の試合よりも緊張感のある環境の中、一試合を通して常に毅然とした態度で試合を終えられた事は今年度の審判活動で様々な経験を積んできた結果だと思っています。

私の目指す審判像にはまだまだ届かない部分が多いですがこれからも自分の課題と丁寧に向き合いながら頑張っ改善していきたいです。

- Referee Development Partner -

GOLD



にしみこども  
クリニック

BRONZE



株式会社GAI  
GAI KAIYU KENICHI KOGAKI & CO., LTD.